
会 議 名  第２回大紀町指定管理者選定審議会 

開 催 日  平成２４年２月１６日(木) 
場 所 大紀町議会棟小会議室 

時 間 午後３時～午後４時 
出 席 者  【委 員】 

 藤原出、山添裕康、中井尚子、中村修、奥野一正、小山敬三 
※欠席者 西村隆行、谷口兄、谷川原万欣 ※除斥 福山和美 
【事務局】 
 生駒典郎、森岡律弥 
【施設所管課】 
 小倉寿章(商工観光課) 

事 項 １．挨拶 
２．審議事項 
 ①審査結果について 
 ②候補者の決定について 
 ③協定書について 
 ④答申書について 
３．その他 

概 要 別紙のとおり 

 
  



【概 要】 
１．挨拶 
  ◇委員長より挨拶。 

 

２．審議事項 

①審査結果について 

  ◇事務局から、指定管理者候補者選定審査評価表による審査結果について説明。 

《意見の要旨》 

委員長：ただいま事務局より説明がありましたとおり、審査点合計が７４．３２という結 

果になりました。大紀町商工会が指定管理者の基準を満たしていることになりま 

す。審査結果について何かご意見はございますか。 

委 員：事務局の説明にあった提案価格の満点は 20 点に対し、提示価格によっては 20 点 

以上になることもあるが、20 点が限度と理解してよろしいですか。 

事務局：そのとおりです。各中項目の満点の説明が不足しておりました。 

②候補者の決定について 

  ◇事務局から、指定管理者選定結果について説明。 

《意見の要旨》 

委 員：指定管理者候補の所在地が間違っています。 

事務局：失礼いたしました、地番が旧事務所の所在地になっております。修正いたします。 

委員長：ほかにご意見ありませんか。 

委 員：ありません。 

③協定書について 

  ◇所管課から、協定書(案)について説明。 

《意見の要旨》 

委員長：ただいま協定書(案)について説明がありましたが、何かご意見はございますか。 

委 員：前回の協定書と異なるところはありますか。 

所管課：第 6条の指定期間と第 25 条の委託料以外の変更点はありません。 

委員長：ほかに意見がなければ、原案とおりといたします、よろしいですか。 

委 員：異議なし。 

④答申書について 

  ◇事務局から、｢大紀町ふれあいの里｣の指定管理者の選定についての答申書について

説明。 

《意見の要旨》 

委員長：ただいま事務局より説明がありました答申書について、何かご意見はございませ 

んか。 

委 員：文章の内容ではないが、送り仮名の修正を願いたい。 



事務局：失礼いたしました。修正いたします。 

委員長：ほかにご意見はありませんか。 

委 員：ありません。 

３．その他 

  ◇事務局より今後の審議会について説明。 

事務局：ふれあいの里のご審議ありがとうございました。今後、ご審議いただいた答申を 

町長に提出し、3月議会に上程いたします。 

また、来年度は、グリーンパーク大内山の指定管理者の指定期間が終了いたしま 

すので、ご審議いただくことになるかと思いますのでよろしくお願いいたします。 

委員長：それでは、ほかに事案もないようなので審議会を終了いたします。お疲れ様でし 

た。 


